

Fecha de Informe 20-06-2014

Oficio de Comisión No. 6036/2014

Periodo de la Comisión 11-06-2014 a 14-06-2014

Dirigido a:	Ing. Alma Rosa Armendáriz Sigala, Consejera
Nombre del(a) comisionado(a)	Ing. Alma Rosa Armendáriz Sigala
Puesto	Consejera
Sitio de la Comisión	Baja California Sur

Objetivo de la Comisión:

Por instrucción del Consejero Presidente acudo en su representación a la ASAMBLEA REGIONAL NORTE y al PRIMER ENCUENTRO REGIONAL DE CAPACITACIÓN EN EL MARCO DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL, con el objetivo de formar a capacitadores y compartir experiencias en la materia, de los nueve Estados que conforman la Región. Así mismo participaré como ponente en la Mesa de Trabajo "Técnicas y Métodos Didácticos y Pedagógicos en la enseñanza, presentando los materiales elaborados por la suscrita.

Resultados Obtenidos:

Se formaron capacitadores, se compartieron experiencias en la materia de los nueve Estados que conforman la Región (Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila, Chihuahua, Durango, Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California Sur). Incluyó dos módulos sobre Acceso a la Información y Protección de Datos, impartidos por el IFAI, además de un módulo sobre técnicas y métodos didácticos pedagógicos en la enseñanza de estos derechos. Se realizó también un panel para el intercambio de experiencias y casos de éxitos en los Estados. A la par de estas actividades se llevo a cabo la novena Asamblea Ordinaria de la COMAIP Región Norte.

Compromisos Establecidos:

Se fijaron objetivos específicos en cuanto a la realización de las próximas reuniones Regionales, quedando abiertas las fechas en el mes de agosto de este año para que el ICHITAIP se anfitrión con un tema. Quedo fija la fecha por el licenciado Héctor Octavio Carriedo Sáenz de la Reunión Regional en Durango que será sede de este evento el 10 de julio de 2014. Misma que aprovecho para reiterar la invitación a asistir y a participar como ponentes en mesas de diálogo, curso y talleres.

Comentarios Adicionales:

Previo asistir a esta reunión elaboré los materiales con fundamento teórico didáctico y pedagógico los que se debe llevar a cabo el procedimiento cognitivo para impartir los talleres, seminarios y jornadas de trabajo. Así mismo elaboré un documento que describe el proceso de las técnicas de dinámicas de grupo para presentación y desarrollo temático de las actividades que realizan en el área de capacitación, todo fundado y motivado en las normas. Aportación que integran en el documento para hacer la presentación del Seminario como caso innovador por el licenciado Héctor Hugo Nátera (presento con apoyo de filminas). El objetivo y alcance del Seminario de Capacitación.

Declaro bajo protesta de decir verdad que fui enterado(a) del objeto y alcance de la Comisión que desempeñe: que los datos contenidos en este formato son ciertos y que estoy enterado(a) de las sanciones a las que puedo hacerme acreedor(a), tanto por el incumplimiento de la Comisión como por la falsedad de tales datos.

Comisionado

Ing. Alma Rosa Armendáriz Sigala

Consejera